

Als „Die Mitte“ die Zukunft gestalten

Der Umbenennung der CVP auf „Die Mitte“ haben die schweizerischen Delegierten am 28. November 2020 und die kantonalen Delegierten am 6. September 2021 grossmehrheitlich zugestimmt. Diesen historischen Entscheidungen ging ein intensiver demokratischer Prozess in allen Parteigremien voraus. Für die Ortsparteien gilt der automatische Nachvollzug. Darum firmieren wir ab dem 7. September als **Die Mitte Egolzwil - Freiheit. Solidarität. Verantwortung.**



Die Mitte positioniert sich als traditionelle Familien- und Mittelstands-Partei auf den politischen Ebenen neu. Als **starke Zentrumspartei** versteht sich **Die Mitte** als jene Partei, welche die Schweiz zusammenhält und auf **konstruktive Konsensbildung zwischen den Pol-Parteien** setzt. **Freiheit** gehört allen, nicht nur den Rechtsparteien, **Solidarität** ist Grundlage des Zusammenlebens und ist nicht reserviert für das linke Parteispektrum, **Verantwortung** tragen heisst vernünftig, nachhaltig und anständig wirtschaften und politisieren. Die **christlich-ethischen Grundsätze** bleiben in den Statuten und im Alltag der Partei unangetastet. Unter «**anständig wirtschaften**» versteht die Partei genau das, was Hans Küng in seinem Buch «Anständig wirtschaften: warum Ökonomie Moral braucht.» beschrieb. Christlich-ethische Grundsätze sind der Kompass für die Politik der neuen Zentrumspartei, sei es bei der Familien-, Gesundheits- und Sozialpolitik, in der Umwelt- und Klimapolitik oder in der Sicherheits- und Aussenpolitik.

Die Mitte setzt auf die junge Generation, damit ihre Anliegen und Sorgen in echte nachhaltige politische Lösungen umgesetzt werden. Die Zukunft gehört den Jungen. Unser Land, unser Kanton, unsere Gemeinde braucht das politische Engagement der jungen Generation. Die Jungpartei «Die junge Mitte Kanton Luzern» verzeichnet bereits viele Neueintritte. Mitreden und mitwirken können bei politischen Entscheidungsprozessen: das steht engagierten jungen Bürgerinnen und Bürgern offen, sei es in unserem Ortspartei-Vorstand, im Vorstand der Junge Mitte Wahlkreis Willisau oder der Partei „Die Junge Mitte Kanton Luzern“ (siehe Logo).



Die Nähe zu Ihnen - geschätzte Bürgerinnen und Bürger von Egolzwil - soll mit generationenübergreifenden Aktivitäten unserer Partei und einem offenen Ohr für Ihre Anliegen gewährleistet bleiben. Die Mitte will das Wohl aller Generationen fördern und den Zusammenhalt von Volk und Staat stärken. In diesem Sinne freut sich „Die Mitte Egolzwil“ auf Ihre Sympathie und Ihre spürbare Unterstützung.

Herzliche Grüsse von **Die Mitte Egolzwil**



Pius Bernet
Präsident



Alois Hodel
Vize-Präsident

Ausblick Aktivitäten

- An der **Dorfkilbi am Sonntag 17. Oktober** begrüßen und unterhalten wir sie gerne bei unserem traditionellen „Kilbi-Kegeln“ mit attraktiven Preisen.
- Die nächste **Parteiversammlung: Mittwoch 24. November, 19.30 Uhr**. Einladung und Programm folgen.